



Ausschusses für Umwelt und Ordnung
der Stadt Gütersloh
Herrn Dr. Siegfried Bethlehem
- E-Mail -

CDU-Fraktion
Moltkestr. 56
33330 Gütersloh
Tel.: 9170945

fraktion-rat@cdu-guetersloh.de

Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN
Böttchergasse 4
33330 Gütersloh
Tel.: 26533

[gru-
ne.guetersloh@gtelnet.net](mailto:gru-ne.guetersloh@gtelnet.net)
fraktion@gruene-guetersloh.de

16. November 2017

Sehr geehrter Herr Dr. Bethlehem,

für die Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Ordnung am 20. November 2017 stellen die CDU-Fraktion und die Fraktion Bündnis 90 / die Grünen zum TOP 8 „Vorstellung der Entwurfs- und Ausführungsplanung Konrad-Adenauer-Platz“ folgenden Antrag:

1. Bei der Neugestaltung / Umbau wird ein freier und leistungsstarker WLAN-Zugang am Konrad-Adenauer-Platz geschaffen. Dieser WiFi-hotspot soll den gesamten öffentlichen Raum des Platzes berücksichtigen. Die Nutzung des WLAN-Zugangs kann möglicherweise mit einem „Fair-Use-Modell“ betrieben werden.
2. Es ist zu prüfen, ob die Einrichtungs- und Betriebskosten von einem externen Unternehmen im Sinne eines Sachsponsorings übernommen werden können.

Begründung:

Im Rahmen der „Digitalen Agenda“ ist dieser WiFi-hotspot ein weiterer Schritt zum Aufbau einer digitalen Infrastruktur.

Der neu entstehende Platz wird ein grünes Schmuckstück im Kernbereich der City. Er wird zum Verweilen einladen und zunehmend auch als zeitlich begrenzter „workplace“ im Grünen genutzt. Die Mitarbeiter der umliegenden Wirtschaftsunternehmen, der Verwaltung, derzeit auch Studenten der naheliegenden Fachhochschule und Passanten werden dieses bei entsprechendem Wetter nutzen.

Durch unterschiedliche Unternehmen und die Freifunk-Initiative wurden bereits erste Schritte unternommen, allerdings ist der Zugang auf entweder auf Kunden beschränkt (z.B. Bitel, Unitymedia) oder gerade an größeren Plätzen ist die zur Verfügung stehende Bandbreite bei weitem nicht ausreichend. Bei der Umsetzung muss auf eine ausreichende Bandbreite für mehrere Nutzer und eine Ausleuchtung des ganzen Platzes geachtet werden.

Mit freundlichen Grüßen

Heiner Kollmeyer
Fraktionsvorsitzender CDU Fraktion

Birgit Niemann-Hollatz
Fraktionsvorsitzende BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN